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Демарш депутатов
в Екатеринбургской городской думе

Реал политик...

«Те, кто был против, просто встали и ушли»

Депутаты рассмотрели Положение 
о Департаменте образования 
Администрации Екатеринбурга.

На заседании постоянной комиссии по развитию образо-
вания, науки, физической культуры, спорта и молодежной 

политике депутаты рассмотрели проект Положения о Департа-
менте образования Администрации Екатеринбурга. Утверждение 
Положения необходимо в целях приведения местных правовых 
актов в соответствие с рядом федеральных законов. Документ 
предусматривает преобразование управления образования 
Екатеринбурга в Департамент, в котором функции учредителя 
учебных заведений, работодателя их сотрудников и главного 
распорядителя бюджетных средств объединены. В состав 
Департамента также войдут районные отделы образования в 
качестве территориальных управлений образования. Структур-
ные преобразования не повлекут ни увольнений, ни увеличения 
штата сотрудников. 

 На одном из ближайших заседаний Думы депутаты должны 
будут утвердить Положение о Департаменте образования. 

http://egd.ru

А вот как трактуют 
это событие 
на официальном сайте 
Екатеринбургской 
городской думы...

Депутатский
КРУГ

Рекламно-инфоРмационное издание
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21 мая депутаты 
Екатеринбургской 
городской думы устроили 
демарш на заседании 
комиссии по местному 
самоуправлению. Во 
время обсуждения 
вопроса о структуре 
администрации города 
народные избранники 
Константин Киселев, Игорь 
Володин, Олег Хабибуллин, 
Илья Лобов, Александр 
Караваев, Антон Швалев и 
Дмитрий Головин покинули 
заседание комиссии, тем 
самым сорвав кворум.

Как рассказал Znak.com Кон-
стантин Киселев, изменение 

структуры администрации каса-
лось преобразования управления 
образования, возглавляемого Ев-
генией Умниковой, в департамент 
образования. Как объяснил Кисе-
лев, при создании департамента 
к нему перейдет часть функций, в 
том числе финансовых и кадровых,  
которые сейчас осуществляются 
районными отделами образова-

ния и главами районов. «Таким 
образом, все полномочия в сфере 
управления школьным и дошколь-
ным образованием в Екатеринбур-
ге будут сконцентрированы в руках 
одного человека, главы предпо-
лагаемого департамента, то есть  
Евгении Умниковой. Главы райо-
нов и районных структур лишатся  
всех возможностей хоть каким-то 
образом влиять на процессы», - 
полагает депутат. Он отмечает, что 
директора школ выступают против 
подобной реформы, но не хотят 
протестовать.

  По словам Киселева, в ходе 
обсуждения вопроса с докладом 
выступал и.о. начальника правово-
го департамента администрации 
Екатеринбурга Дмитрий Стенин. 
«Доклад был невнятный. Нам не 
дали ни одной цифры. С одной 
стороны, нас убеждали в том, 
что в сфере образования ни-
чего не изменится, а с другой 
стороны, говорили, что внести 
изменения в структуру необхо-
димо. Я попытался поставить на 
голосование комиссии вопрос 
об исключении из повестки за-
седания вопроса об изменении 
структуры администрации, 

но мне отказали. Тогда те де-
путаты, которые были против 
изменений, встали и ушли. Мы 
надеемся, что этот вопрос не 
будет обсуждаться до осени», - 
говорит Киселев.

  Как заявил нашей интернет-
газете член комиссии по местному 
самоуправлению Виктор Тестов, 
вопрос, из-за которого произошел 
демарш, назрел еще при прошлом 
созыве гордумы. «Да, полномочия 
перераспределяются, функции по 
назначению директоров школ бу-
дут переданы из районов в депар-
тамент, - признал Тестов. – Однако 
это неоднократно обсуждалось на 
заседаниях рабочих групп, куда 
депутаты, выступившие сегодня 
против, не приходили. Я считаю, 
что любые вопросы нужно решать 
конструктивно, а эти депутаты не 
хотели ничего обсуждать. Мне ка-
жется, они пришли на комиссию с 
заранее подготовленным планом 
действий и осуществили его». 
По словам Тестова, несмотря на 
демарш, вопрос нужно решить 
оперативно, поэтому в ближайшее 
время будет подготовлено новое 
заседание комиссии.

Ирина Щербак, ZNAK.com

Заседание Комиссии 
по местному 
самоуправлению обещало 
быть долгим – но не 
более того. Повестку 
заседания я обнародовал. 

Напрячься меня заставил кол-
лега Киселёв. А потом, в про-

цессе «обсуждения», когда пред-
ложение Киселёва (снять второй 
вопрос с обсуждения, как непод-
готовленный) просто старательно и 
вызывающе игнорировалось, пред-
лагалось зачем-то заслушать Главу 
юридического управления, которая 
начинала вслух зачитывать Регла-
мент городской Думы (а почему не 
Конституцию РФ?), на прямые во-
просы начинали читать выдержки 
из законов, не имеющих отно-
шения к предмету обсуждения и 
т.д. и т.п. 

Цитаты из выступления Д.А. Сте-
нина: «…есть бюджетные вопросы, 

есть юридические вопросы, но мы 
их касаться не будем (интересно, 
почему?), …работали с районами, 
разделили полномочия (ни слова о 
том, как их разделили, что оставили 
районам, а что у них отняли), …нам 
необходимо повысить управляе-
мость образования (интересно, за-
чем?, от управляемости физика, что 
ли лучше учится? Или математика 
поворачивается новой, неожидан-
ной стороной?)». И, опять же – ни 
слова о том, для чего это всё делает-
ся в конечном итоге – как повысится 
уровень образования школьников, 
если их учителями будет рулить не 
Управление образования, а аж це-
лый Департамент? 

Стало ясно: вопрос протаскивают 
изо всех сил, старательно уводя его 
из сферы внимания и обсуждения. 

Как правильно пишет Киселёв, 
образование съедает половину (!) 
бюджета города. Глава Управления 
образования рулит двадцатью ты-
сячами педагогов и через них влияет 

на детей и их родителей. Поскольку 
выборы у нас проходят в избиратель-
ных участках, которые располагают-
ся, как правило, в образовательных 
учреждениях, а в избирательных 
комиссиях сплошь и рядом сидят 
учителя – этот человек оказывает 
огромнейшее влияние и на процесс 
выборов, как таковой. И этот человек 
встроен в систему власти города. 
И, по моим оценкам, является в ней 
одним из основных игроков.  

Киселёв призвал всех, кто счита-
ет, что вопрос не подготовлен, выйти 
из зала и сорвать кворум. Что мы 
(Киселёв, Головин, Лобов, Караваев, 
Швалёв, Хабибуллин, Володин) и 
сделали. И сорвали. 

Предполагаю, что вопрос за 
уши потащат на Думу, потому 
что большая власть должна быть 
сосредоточена в руках верного 
(не жителям города, как вы по-
нимаете) человека. 

Дмитрий Головин, 
депутат гордумы, golovin_k101

Событие

Мнения
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ИЗВЕЩЕНИЕ
о проведении аукциона по продаже арестованного имущества в процессе исполнительного 

производства, переданного на реализацию УФССП по Свердловской области
1. Организатор аукци-

она: ООО «ТехСтройТорг», 
действующее на основании 
государственного контракта 
от 26.12.2013 № 04/1-ОК-
ИМ; ООО «СпецТорг», дей-
ствующее на основании го-
сударственного контракта от 
24.12.2013 № 01/1-ОК-ИМ, 
ООО «Торговый дом «ЛЕВ», 
действующее на основании 
государственного контракта 
от 24.12.2013 № 02/1-ОК-
ИМ.

2. Форма аукциона: от-
крытый по составу участни-
ков и закрытый по форме 
подачи предложений о цене 
имущества.

3. Цена имущества и 
задаток указаны в россий-
ских рублях (р.).

4. èмущество, состав-
ляющее предмет аукцио-
на, время аукциона:

Лот № 1 Двухкомнат-
ная квартира площадью 
44,6 кв.м, кадастровый № 
66:02:1701024:2170, адрес: 
г. Артемовский, ул. Тереш-
ковой, д. 12А, кв. 26, ув. № 
14-494/14, начальная цена 
669 000р., задаток 336 000р., 
10.00. Лот № 2  Автоном-
ный цех контейнерного типа 
для переработки пищевой 
продукции (ТУ 5130-001-
46781853-2005), ув. № 35-
416/14, начальная цена 800 
000р., задаток 401 000р., 
10.20. Лот № 3 Здание ав-
тогаража площадью 1526,3 
кв.м, условный № 66-66-
05/005/2009-312, адрес: 
Красноуфимский район, с. 
Юва, ул. Ленина, д. 61, ув. 
№ 35-492/14, начальная 
цена 1 800 000р., задаток 
903 000р., 10.40. Лот № 4 
Гаражный бокс площадью 
21,2 кв.м, условный № 66-
66-06/013/2005-421, адрес: 
г. Краснотурьинск, спгк № 13, 
бокс № 24, ув. № 33-131/14, 
начальная цена 60 350р., за-
даток 30 250р., 10.00. Лот 
№ 5 Объект, незавершен-
ный строительством (здание 
городского рынка), площа-
дью 778,4 кв.м, условный 
№ 66-66-40/032/2009-180, 
адрес: г. Волчанск, ул. Со-
циалистическая, д. 14, ув. 
№ 30-156/14, начальная 
цена 8 378 450р., задаток 4 
190 600р., 10.20. Лот № 6 
1/2 в праве собственности 
на здание бывшего детско-
го сада № 17 площадью 
512,6 кв.м, кадастровый № 
66:34:0501001:328, адрес: 
г. Асбест, п. Ново-Кирпич-
ный, ул. Строителей, д. 1, 
ув. № 15-495/14, началь-
ная цена 362 000р., задаток 
183 000р., 10.40. Лот № 7 
Двухкомнатная квартира 
площадью 40 кв.м, кадастро-
вый № 66:41:0401035:230, 
адрес: г. Екатеринбург, ул. 

Вайнера, д. 66а, кв. 3, ув. № 
62-542/14, начальная цена 
1 342 000р., задаток 1 000 
001р., 11.00. Лот № 8 Про-
стой вексель серия СА № 
0000065 на сумму 70 000р. 
выдан ОАО «С.АВТО», ув. № 
62-409/14, начальная цена 
80 795,78р. с НДС (18%), за-
даток 40 400р., 11.20. Лот № 
9 Простой вексель серия СА 
№ 0000066 на сумму 74 800р. 
выдан ОАО «С.АВТО», ув. № 
62-409/14, начальная цена 
84 548,18р. с НДС (18%), за-
даток 42 300р., 11.40. Лот № 
10 Двухкомнатная квартира 
площадью 43,3 кв.м, услов-
ный № 66:15:0:0:0\3083\43-
1:0\0003, адрес: г. Невьянск, 
ул. Свердлова, д. 5, кв. 3, 
ув. № 37-532/14, начальная 
цена 313 000р., задаток 157 
000р., 12.00. Лот № 11 Зе-
мельный участок площадью 
970 кв.м, кадастровый № 
66:21:0101092:224, адрес: г. 
Ревда, снт «Автомобилист», 
участок № 219, ув. № 46-
264/14, начальная цена 101 
432,32р., задаток 50 850р., 
10.00. Лот № 12 Помещение 
гаражного бокса площадью 
17,3 кв.м, кадастровый № 
66:21:0000000:4988, адрес: г. 
Ревда, в районе жилого дома 
по ул. Цветников, 32, поме-
щение № 1, ув. № 46-263/14, 
начальная цена 95 188,04р., 
задаток 48 250р., 10.20. Лот 
№ 13 Паевой взнос (пай в 
ЖСК «Соловьи» на получение 
двухкомнатной квартиры 
№ 95 площадью 54,79 кв.м, 
адрес: ул. Республиканская – 
Кировградская), общая сум-
ма взноса 2 862 592р., пере-
числено в счет оплаты взноса 
1 605 600р., задолженность 
составляет 1 256 992р., ув. 
№ 03-446/14, начальная цена 
584 000р., задаток 294 500р., 
10.40.

5. Дата и место прове-
дения аукциона: лоты с 1 
по 3: 25 июня 2014 года по 
адресу: г. Екатеринбург, ул. 
Белинского, д. 222, офис 18; 
лоты с 4 по 10: 02 июля 2014 
года по адресу: г. Березов-
ский, ул. Березовский тракт 
5, литер Б, офис 38, лоты с 
11 по 13: 25 июня 2014 года 
по адресу: г. Екатеринбург, 
ул. Вишневая, д. 69, литер 
С, офис 201.

6. Время и место подачи 
заявок на участие в аукци-
оне и предложений о цене 
имущества: прием заявок 
и предложений о цене иму-
щества осуществляется по 
рабочим дням с 23 мая 2014 
года по 06 июня 2014 года, 
с 10.00 до 12.00 местного 
времени по адресам: лоты с 
1 по 3 по адресу: г. Екатерин-
бург, ул. Белинского, д. 222, 
офис 18; лоты с 4 по 10 по 
адресу: г. Березовский, ул. 

Березовский тракт 5, литер 
Б, офис 38, лоты с 11 по 13: 
по адресу: г. Екатеринбург, 
ул. Вишневая, д. 69, литер С, 
офис 201. 

7. Порядок внесения 
необходимого для уча-
стия в аукционе задатка, 
дата перечисления задат-
ка на счет Организатора 
аукциона: Сумма задатка 
должна быть оплачена с 23 
мая 2014 года до 06 июня 
2014 года включительно на 
расчетный счет: Получа-
тель: УФК по Свердловской 
области (Территориальное 
управление Федерального 
агентства по управлению го-
сударственным имуществом 
в Свердловской области л/с 
05621А22200) ГРКЦ ГУ Бан-
ка России по Свердловской 
области г. Екатеринбург, р/с 
40302810000001000001, БИК 
046577001, ИНН 6670262066, 
КПП 667001001. Задаток 
вносится на основании пред-
варительно заключенного 
с Организатором аукциона 
договора о задатке.

8. Время и место для 
ознакомления с право-
устанавливающими и тех-
ническими документами 
на имущество: ознакомить-
ся с документами, иными 
сведениями о продаваемом 
имуществе, порядке заклю-
чения договора о задатке, 
формами протоколов торгов, 
формой договора купли-про-
дажи можно с момента при-
ема заявок по адресу ТУ Ро-
симущества в Свердловской 
области: г. Екатеринбург, ул. 
8 Марта, д. 19, каб. 204.

9. Порядок оформления 
участия в аукционе: для 
участия в аукционе необхо-
димо предоставить:

Для юридических лиц:
- заявка на участие в аук-

ционе (по установленной 
Организатором форме);

- конверт с предложением 
о цене имущества;

- опись предоставляемых 
документов в двух экзем-
плярах;

- нотариально заверенные 
копии учредительных доку-
ментов;

- бухгалтерский баланс на 
последнюю отчетную дату;

- протокол о назначении 
исполнительного органа, ре-
шение уполномоченного ор-
гана об участии в аукционе;

- надлежащим образом 
оформленную доверенность 
на лицо, имеющее право 
действовать от имени участ-
ника аукциона, также копию 
его паспорта;

- банковские реквизиты 
участника торгов для воз-
врата задатка.

Для физических лиц:
- заявка на участие в аук-

ционе (по установленной 
Организатором форме);

- конверт с предложением 
о цене имущества;

- опись предоставляемых 
документов в двух экзем-
плярах;

- копию паспорта или ино-
го заменяющего его до-
кумента, удостоверяющего 
личность Претендента;

- в случае приобретения 
недвижимого имущества 
нотариально заверенное 
согласие супруга на приоб-
ретение;

- банковские реквизиты 
участника торгов для воз-
врата задатка.

Организатор торгов отка-
зывает заявителю в приеме 
и регистрации заявки на уча-
стие в аукционе в следующих 
случаях:

- заявка подана по исте-
чении срока приема заявок, 
указанного в извещении;

- заявка подана лицом, не 
уполномоченным действо-
вать от имени заявителя;

- представлены не все до-
кументы, перечисленные в 
извещении.

Признание лица, пода-
ющего заявку на участие в 
аукционе, участником аук-
циона, оформляется прото-
колом заседания комиссии 
по приему заявок на участие 
в аукционе.

10. Порядок проведе-
ния аукциона, требования 
к предложению о цене: 
конверты с предложением о 
цене имущества должны по-
ступить в запечатанном виде 
организатору аукциона не 
позднее указанного в насто-
ящем информационном из-
вещении времени окончания 
приема заявок, а именно: 06 
июня 2014 года до 12 часов 
00 минут местного времени. 
Замена конверта с предло-
жением о цене может быть 
произведена не позднее 
указанного в настоящем ин-
формационном извещении 
времени окончания приема 
заявок, а именно: 06 июня 
2014 года до 12 часов 00 
минут местного времени. 
На конверте должны быть 
указаны данные заявителя, 
номер лота. Цена в предло-
жении должна быть указана 
в российских рублях не ниже 
начальной цены за имуще-
ство. Предложения должны 
быть изложены на русском 
языке и удостоверены под-
писью участника аукциона 
(его уполномоченного пред-
ставителя). В предложении 
о цене указывается наиме-
нование имущества, данные 
заявителя. Цена должна быть 
указана числом и прописью. 
Если числом и прописью ука-
заны разные цены, комис-

сия принимает во внимание 
цену, указанную прописью. 
В случае несоответствия 
оформления конверта или 
предложения о цене вы-
шеуказанным требованиям, 
предложение о цене счита-
ется поданным в ненадле-
жащем виде и комиссией не 
рассматривается.

11. Порядок определе-
ния лица, выигравшего 
аукцион: Победителем при-
знается тот участник, кото-
рый предложил наибольшую 
цену по отношению к на-
чальной цене. При равенстве 
предложений победителем 
признается тот участник, чья 
заявка была подана раньше. 
В день проведения аукциона 
на основании оформленного 
решения комиссии об опре-
делении победителя аукци-
она Организатор аукциона 
и победитель аукциона под-
писывают протокол о резуль-
татах аукциона (признании 
победителем аукциона).

Оплата приобретаемого 
имущества производится в 
течение пяти дней с момента 
проведения торгов. Договор 
купли-продажи с победите-
лем аукциона заключается не 
ранее десяти дней с момента 
проведения торгов.

При отказе от подписания 
протокола о результатах аук-
циона (признании победите-
лем аукциона), договора куп-
ли-продажи имущества и не-
внесении денежных средств 
в счет оплаты приобретен-
ного имущества задаток по-
бедителю не возвращается.

Победитель аукциона 
будет обязан осуществить 
необходимые действия по 
оформлению технической 
документации, по получению 
правоустанавливающих до-
кументов в соответствующих 
госорганах за свой счет.

Участникам, проигравшим 
аукцион, задаток возвраща-
ется в течение пяти рабочих 
дней по их письменному за-
явлению.

Все вопросы, касающие-
ся проведения аукциона, не 
нашедшие отражения в на-
стоящем информационном 
сообщении, регулируются 
законодательством Россий-
ской Федерации.

12. Данное информаци-
онное извещение размеще-
но на официальном сайте 
Российской Федерации для 
размещения информации 
о торгах (torgi.gov.ru) и на 
официальном сайте ТУ Ро-
симущества в Свердловской 
области (tu66.rosim.ru).  

13. Телефон для спра-
вок: лоты с 1 по 3: (343) 278-
92-99, лоты с 4 по 10: (343) 
298-35-04, лоты с 11 по 13:  
(343) 383-49-93.
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Лето, солнце, красота!
В Екатеринбурге заработали все 
городские фонтаны

О внесении изменений в процедуры 
регистрации юридических лиц 
и индивидуальных предпринимателей

Вступили в силу 
федеральные законы, 
оптимизирующие  
процедуры регистрации 
юридических лиц 
и индивидуальных 
предпринимателей 
и способствующие 
снижению 
административных 
барьеров.

Федеральный закон от 
05.05.2014 № 129-ФЗ 

предусматривает отмену пред-

варительной оплаты уставно-
го капитала и устанавливает 
обязанность по оплате устав-
ного капитала в срок, не пре-
вышающий 4 месяца со дня 
государственной регистрации 
общества с ограниченной от-
ветственностью.

Среди основных изменений, 
предусмотренных Федераль-
ным законом от 05.05.2014 № 
107-ФЗ, - отмена обязатель-
ности нотариального удосто-
верения подписи заявителя при 
создании юридического лица, 
если документы представля-
ются им непосредственно в 
регистрирующий орган лично 
с представлением документа, 
удостоверяющего его личность, 
а также при направлении до-

кументов в регистрирующий 
орган в электронной форме, 
подписанных усиленной ква-
лифицированной электронной 
подписью заявителя.

Уточнен порядок представле-
ния заявителем документов для 
государственной регистрации 
юридических лиц и индивиду-
альных предпринимателей и 
их получения. Установлено, что 
представление документов в 
регистрирующий орган непо-
средственно или через много-
функциональный центр может 
быть осуществлено заявите-
лем либо его представителем, 
действующим на основании 
нотариально удостоверенной 
доверенности, с приложением 
такой доверенности или ее 

нотариальной копии к представ-
ляемым документам. Получать 
документы в регистрирующем 
органе либо многофункцио-
нальном центре может пред-
ставитель заявителя, действую-
щий на основании нотариально  
удостоверенной доверенности.

Отменена обязанность юри-
дических лиц и индивидуальных 
предпринимателей по уведом-
лению налоговых органов об 
открытии и закрытии банков-
ских счетов и о возникнове-
нии или прекращении права 
использовать корпоративное 
электронное средство плате-
жа. Такая обязанность была 
предусмотрена статьей 23 На-
логового кодекса Российской 
Федерации. Соответствующие  

поправки в законодательство 
внесены Федеральным законом 
от 02.04.2014 № 52-ФЗ, всту-
пившим в силу со 2 мая 2014 
года. Аналогичные обязанности 
отменены также для нотари-
усов, занимающихся частной 
практикой, и адвокатов, учре-
дивших адвокатский кабинет. 

С 1 мая отменена обязан-
ность юридических лиц и инди-
видуальных предпринимателей 
по уведомлению государствен-
ных внебюджетных фондов об 
открытии и закрытии банков-
ских счетов. Изменения внесе-
ны Федеральным законом от 
02.04.2014 № 52-ФЗ.

Межрайонная ИФНС России № 25 
по Свердловской области

«Единым Расчетным 
Центром» завершены 
все необходимые 
мероприятия для 
создания электронных 
паспортов домов. 

Напомним, в прошлом 
году вступило в силу 

Постановление Правитель-
ства РФ №1468, обязываю-
щее все управляющие ор-
ганизации предоставлять 
муниципалитетам инфор-
мацию о состоянии жилищ-
ного фонда. По закону, для 
каждого дома должен быть 
создан собственный паспорт, 
содержащий важную инфор-
мацию о доме. Во-первых, 
технические характеристи-
ки – серия, тип проекта, год 
постройки, общая площадь 
жилых и нежилых помеще-
ний, и другие технические 
сведения, вплоть до количе-
ства кранов определенного 
типа в подвале. Во-вторых, 
общую информацию – све-
дения о способе управления 
домом, об обслуживающих 
организациях, биллинговые 
и другие данные. 

Таким образом, все управ-
ляющие организации Екате-
ринбурга в скором времени 
должны будут ежемесячно 
собирать данные о своем 
жилфонде и отправлять их 
в особом электронном фор-
мате в Администрацию го-
рода. Стоит отметить, что 
большая часть требуемой 
информации никогда не су-
ществовала в электронном 
виде и хранилась в бумажных 
архивах компаний. Теперь, 
чтобы данные о доме попали 
в электронный паспорт на 
едином городском портале, 
информация должна быть 
не просто собрана и пере-
ведена в электронный вид, 
но и особым образом струк-
турирована. К формату дан-
ных предъявляются жесткие 

требования. 
В начале этого года Ад-

министрация Екатеринбурга 
уже представила компаниям 
сферы ЖКХ информаци-
онную систему, где будет 
храниться и обрабатываться 
в системном виде информа-
ция по всем многоквартир-
ным домам Екатеринбурга. 
В свою очередь «Единый 
Расчетный Центр» предло-
жил управляющим компа-
ниям сервис формирования 
электронных паспортов, ко-
торый не просто облегчит 
процесс оформления требу-
емых данных, но и избавит от 
необходимости заниматься 
ежемесячным обновлением 
информации о потреблении 
ресурсов и расчетах за них – 
обслуживание электронных 
паспортов в своей части 
возьмет на себя расчетный 
центр. 

«В апреле в муниципаль-
ную информационную си-
стему уже поступили 15 
электронных паспортов, че-
тырнадцать из них – подго-
товлены и направлены «Еди-
ным Расчетным Центром». 
В ближайшие месяцы всем 
управляющим компаниям 
города предстоит оформить 
электронные паспорта на 
все свои дома. Если для 
небольших ТСЖ это срав-
нительно небольшой объем 

работ, то для крупных управ-
ляющих компаний один лишь 
процесс сбора технической 
информации может стать 
серьезной трудозатратной 
задачей. Чтобы упростить 
работу для наших партнеров, 
в рамках информационно-
расчетного обслуживания 
мы разработали специаль-
ный сервис. Специалистам 
УК или ТСЖ необходимо 
внести всю информацию о 
доме в уже готовую шаблон-
таблицу. Далее наши специ-
алисты переведут данные  в 
требуемый формат, дополнят 
биллинговые сведения и 
самостоятельно отправят в 
городскую информационную 
систему. Кроме того, наши 
специалисты и в дальнейшем 
будут следить за актуаль-
ностью паспортов и ежеме-
сячно обновлять данные в 
городской информационной 
системе», - рассказала Елена 
Береснева, заместитель ди-
ректора «ЕРЦ».

Планируется, что в даль-
нейшем сервис будет рас-
ширен – и управляющие 
компании смогут обращаться 
к систематизированной ин-
формации по их жилфонду 
для анализа, планирования и 
активной работы. Пока же со-
бранные данные передаются 
только в Администрацию 
города.

«Единый Расчетный Центр»: 
каждому дому по паспорту

Все городские 
фонтаны начали 
работу, сообщили в 
пресс-службе мэрии. 
Это семь крупных 
гидросооружений: на 
Октябрьской площали, 
«Каменный цветок» на 
площади Труда, в сквере 
Попова, на площади 
Российской армии (возле 
ОДО), на бульваре 
Малахова (микрорайон 
Ботанический), 
в Историческом 
сквере и фонтан 
«Спирали времени» 
на пешеходной улице 
Вайнера.

Их включают в 12:00 
ежедневно, а выклю-

чают в 21:30.
 Помимо муниципальных, 

есть еще фонтаны в  ЦПКиО 
имени Маяковского, воз-
ле управления железной 
дороги, а также неболь-
шие сооружения возле и 
внутри торговых центров. 
Цветомузыкальный фон-
тан «Созвездие» в ЦПКиО 
порадовал горожан спец-

эффектами и шоу в «Ночь 
музеев».

 - Фонтан работает еже-
дневно, если погода сол-
нечная, - уточнили в ЦПКиО 
имени Маяковского. – Бьёт 
до 23:00. По вечерам, когда 
темнее, включают подсвет-
ку, и можно наслаждаться 
шоу под классическую му-
зыку.

 Еще один поющий фон-
тан работает на Плотинке. 
Сооружение в Историче-
ском сквере начинает ра-
ботать в полночь, «поющий» 
режим включают в 20:00, 
и в начале каждого часа 
фонтан также устраивает 
получасовое представле-
ние, которое становится 
в с ё  б о л е е  п о п у л я р н ы м . 
Как пояснили в мэрии, с 
технической точки зрения 
это весьма непростое со-
оружение – 114 форсунок, 
200 светильников, фонтан 
погружен в водное про-
странство Исети, управле-
ние осуществляется авто-
матически.

 Вскоре в городе зара-
ботает еще один фонтан 
– возле Театра оперы и 
балета, сейчас его рекон-
струируют.

Анастасия Ровнушкина



Беседу провел ведущий Радио «Маяк» Сергей Стиллавин
Ройзман в Стокгольме

4 № 35-36 (447-448) от 23 мая 2014 года ДåПóТàТСêèé êðóã

Ãаçета «ДåПóТàТСêèé êðóã» 
Ó÷ðåäèòåëü ÎÎÎ «ÈÑÒÎÊÈ». Ãàçåòà çàðåãèñòðèðîâàíà Мèíèñòåðñòâîм Рîññèйñкîй Фåäåðàцèè пî äåëàм пå÷àòè, òåëåðàäèîâåщàíèя è ñðåäñòâ мàññîâых кîммуíèкàцèй Óðàëüñкîå 

îкðужíîå мåжðåãèîíàëüíîå òåððèòîðèàëüíîå упðàâëåíèå. Câ-âî ПÈ № 11-0759. Àäðåñ ðåäàкцèè è èçäàòåëя: 620014, Åкàòåðèíáуðã, уë. Мàðøàëà Æукîâà, 10. Òåëåôîíы: (343) 377-00-47, 
377-00-50, E-mail: mirtanik@mediakrug.ru. Ãëàâíый ðåäàкòîð Ò.Н. Мèðîøíèкîâà. Âåðñòкà Î.Ã. Лîñü. Îòâåòñòâåííый ñåк ðå òàðü Н.À. Äå мè íà. Рåäàкцèя мî жåò íå ðàç äå ëяòü òî÷ ку çðå íèя 

àâ òî ðîâ пуá ëè ку å мых мà òå ðè à ëîâ è íå íå ñåò îò âåò ñòâåí íî ñ òè çà ñî äåð жà íèå ðåк ëàм íых мà òå ðè à ëîâ. Îòпå÷àòàíî â ÎÀÎ «Пåð âî уðàëü ñ кàя òè пîã ðà ôèя» 
ã. Пåðâîуðàëüñк, уë. Èëüè÷à, 26 à. № 35-36 (447-448) пîäпèñàí â пå ÷àòü пî ãðàôèку è ôàкòè÷åñкè â 12:00 23.05.2014 ã. Òè ðàж – 6 500 ýкç. Öåíà – áåñ пëàò íî. Çà кàç №

 СТèЛЛàВèН: Председатель 
Екатеринбургской городской 
Думы, мэр города, ну и, я ду-
маю, что одна из самых таких 
региональных фамилий, кото-
рая на слуху и в Москве, и все 
прекрасно знают. Женя не спал 
сегодня ночь, возвращался как 
раз с европейского саммита ру-
ководителей городов, который 
проходил в Стокгольме. Может 
быть, Евгений, тогда пару слов 
об этом событии, что там про-
исходило?

 ðОéЗМàН: Это было оче-
редное ежегодное заседание 
ЕКАТ - Европейские города 
против наркотиков, которое 
объединяет мэров 200 городов 
европейских. Причем, это очень 
жесткая организация, очень 
авторитетная в мире, которая 
занимает антилегализаторскую 
такую позицию, антилибераль-
ную позицию по отношению к 
наркотикам. И всегда форумы 
очень представительные, в этот 
раз там присутствовала короле-
ва Сильвия, министры здравоох-
ранения разных стран.

 СТèЛЛàВèН:  Как-то не 
очень вяжется с имиджем во-
обще Швеции как либеральной 
такой страны.

 ðОéЗМàН: А вы знаете что, 
Швеция при всей своей либе-
ральности, она за своих граждан 
стоит насмерть. Допустим, под-
ростку в Швеции, чтобы уехать 
на принудительное лечение, 
достаточно быть застигнутым в 
общественном месте в состоя-
нии наркотического опьянения, 
спрашивать даже никто не будет. 
И очень интересно, когда коро-
лева выступала, она говорит: по 
отношению к наркотикам ноль 
толерантности должно быть.

 Советник Обамы по вопро-
сам наркотиков, Кевин, сказал: у 
нас путем референдума в Коло-
радо легализовали марихуану, 
вы, говорит, не представляете, 
что мы натерпелись. Пошел 
рост преступности сразу же, 
употребление алкоголя, пошло 
в рост употребление тяжелых 
наркотиков и увеличилось ко-
личество аварий со смертель-
ным исходом. Как оказалось  в 
медицинских целях используют 
марихуану меньше одного про-
цента, все остальные - просто 
покурить и накуриться. 

СТèЛЛàВèН: Сколько лет у 
них такой эксперимент?

 ðОéЗМàН: Пять лет они пы-
таются выйти из этой ситуации, 
они уже поняли, чем это грозит. 
Очень интересно шведы озву-
чили: курение марихуаны очень 
сильные влияет на  интеллект,  
память приводит к шизофре-
нии. Они рассказывают о своих 
30-летних исследованиях, а 
мне-то зачем говорить? У нас 
в свое время в реабилитацион-
ных центрах было 300 человек 
героиновых, они все начинали с 
марихуаны.

 Мне предложили сделать 
доклад в Нью-Йорке, в ООН в 

2016 году будет достаточно се-
рьезное заседание по ситуации. 
Но на самом деле у нас свои 
проблемы. У нас с марихуаной 
такой проблемы нет, у нас пош-
ли синтетические наркотики, 
курительные смеси, они к нам 
заходят из Китая. 

И самая большая проблема 
в том, что  употреблять нарко-
тики  начинают с 12-13 лет, вся 
торговля идет через Интернет, 
родители, как обычно, узнают 
все последними, и этими под-
ростками забиты все токсико-
центры.

 СТèЛЛàВèН: Я обратил 
внимание, что в других городах 
вся реклама двух типов только: 
кредиты до зарплаты и излече-
ние от наркотиков. 

 ðОéЗМàН: Нет, ну мы у себя 
очень жестко. Мы здесь не дали 
торговать. Над этим здесь рабо-
тают все: и ФСБ, и ФСКН, и мы, 
и транспортная полиция. У нас 
ситуация получше, но, тем не 
менее, она по всей стране тяже-
лая. Надо бороться, надо сопро-
тивляться. На всякий случай для 
всех телефон: 8-953-00-00-953. 
Это «Страна без наркотиков», 
можете информацию сбрасы-
вать по своим городам, попро-
буем отработать.

 ВàХèДОВ:  Евгений, как 
ты понимаешь, насколько эта 
проблема реальна сегодня для 
российских городов, какой про-
цент эти курительные смеси, 
эти спайсы условного рынка  
занимают?

 Это большая часть?

 ðОéЗМàН:  Это гораздо 
большая часть, героин отошел 
на задний план, там процентов 
20, максимум 30, а все осталь-
ное - это курительные смеси. 

 ВàХèДОВ: Да-да-да, 2 тыся-
чи рублей за кристаллы.

 ðОéЗМàН: Да, это нар-
котики группы МТПВ, то что в 
просторечии называют «соли». 
Это сумасшедшие совершенно 
наркотики и рассчитаны именно 
на молодых.

 СТèЛЛàВèН: Женя, а вот ты 
говоришь, что родители узнают 
последними.

 ðОéЗМàН: Родители за-
крывают глаза, родители не 
знают, что делать. Но для всех 
взрослых говорю: основная 
причина подростковых суицидов 
- это употребление именно  этих 
наркотиков.  Надо немножко по-
другому выстраивать даже не 
профилактику, а антинаркотиче-
скую пропаганду. Но тут требует-
ся мощная политическая воля.

 Давайте лучше про город 
поговорим.

 СТèЛЛàВèН: Самый ком-
пактный миллионник вообще в 
Европе.

 ðОéЗМàН: Самый компакт-
ный в Европе или в мире. И у 
нас еще есть проблема за счет 
нашей компактности. Мы име-
ем самое высокое количество 
машин на душу населения в Рос-
сии. Уровень автомобилизации 
выше, чем в Москве и в Питере, 

при этом самая короткая до-
рожная сеть.

 СТèЛЛàВèН: Какие инте-
ресные события пройдут в бли-
жайшие несколько лет?

 ðОéЗМàН: 24-26 июня, на 
базе нашего университета бу-
дет проходить очень красивый 
чемпионат мира по программи-
рованию, 122 страны.

Потом фестиваль болельщи-
ков, ну и, конечно, чемпионат 
мира 2018 года.

СТèЛЛàВèН: А что для этого 
будет изменено в городе?

ðОéЗМàН: Меня устраивают 
все требования ФИФА, потому 
что это огромный плюс городу.

 СТèЛЛàВèН: Многие гово-
рят, что не хватает гостиничных 
мест.

   ðОéЗМàН: Мы занима-
ем первое место в России по 
гостиничной инфраструктуре. 
У нас нормально все с гости-
ницами, и мы даже сейчас, ни-
чего не достраивая, способны 
принять чемпионат мира. Но 
вообще любое международное 
мероприятие того уровня - это 
тысячи гостей, это упоминание 
во всех СМИ, позиционирование 
во всех СМИ, это для города 
очень важно. Но для меня один 
из самых приятных моментов, 
что ФИФА требует обновления 
парка транспортного муници-
пального, то есть низкопольный 
трамвай, низкопольные автобу-
сы и троллейбусы, и здесь будут 
вложены федеральные деньги, 

то есть это мне уже как главе 
города очень приятно. Плюс 
реконструкция транспортной 
сети - это тоже хорошо.

 СТèЛЛàВèН: В чем она бу-
дет заключаться, развязки?

 ðОéЗМàН: Конечно. И по-
этому я считаю, что центр города 
надо разгружать. Мы будем де-
лать платные парковки в центре 
города. Мало того, я думаю, 
что со временем центр города 
сделать пешеходным. Просто 
все привыкли подъезжать на ма-
шине к дверям супермакетов...

 СТèЛЛàВèН: Евгений, есть 
ли идеи с велопрокатом каким-
то в центре города? 

ðОéЗМàН: С прокатом слож-
но, потому что сезон короткий  
три месяца. Но если брать май 
- сентябрь может быть пять ме-
сяцев - это уже для закаленных. 
А я вот посмотрел в Стокгольме, 
у них просто любой тротуар 
разделен на две части, и у них 
по  утром, когда все  едут, обра-
зуется пробка, представляете?

 СТèЛЛàВèН: Велосипед-
ная?

 ðОéЗМàН: Из велосипе-
дистов, конечно. Но у нас пе-
шеходов больше, чем велоси-
педистов. Хотя, если создать 
условия, то и на роликах, и на 
велосипедах будет значительно 
больше народа.

 СТèЛЛàВèН: Друзья мои, 
сегодня у нас в гостях Евгений 
Ройзман - председатель Екате-
ринбургской городской Думы и 
мэр города.  


